

Joe Biden se montre favorable au rapprochement de Cuba



La Havane, 29 avril, (RHC).- Joe Biden qui brigue la candidature du Parti démocrate étasunien aux présidentielles de novembre, s'est montré ce mardi favorable à la reprise du rapprochement de Cuba amorcé par l'administration de Barack Obama.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision CBS, l'ancien vice-président étasunien a assuré qu'il reprendrait la politique suivie par l'administration Obama et assouplirait les restrictions imposées par le président Donald Trump.

«Oui, je le ferais. Dans une grande partie, j'y reviendrais » a déclaré Joe Biden.

Sous le mandat d'Obama dont Biden a été vice-président, les Etats-Unis et Cuba ont amorcé un processus de normalisation des relations marqué par le rétablissement des liens diplomatiques et la signature de 22 mémorandums d'entente dans divers domaines d'intérêt commun.

Le gouvernement étasunien a alors rétabli les vols réguliers et assoupli les restrictions sur les voyages des Étasuniens à Cuba.

Joe Biden qui bénéficie d'un avantage de six points sur Donald Trump dans les sondages d'intention de vote, a signalé que le rapprochement de Cuba, n'est pas seulement une question bilatérale, il s'agit de consolider les relations des États-Unis avec l'Amérique Latine et les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221239-joe-biden-se-montre-favorable-au-rapprochement-de-cuba>



Radio Habana Cuba